

# Desalojan a mil 800 personas por fuga de gas en M. Hidalgo

**Fernando Martínez**  
fernando.martinez@eluniversal.com.mx

Una fuerte fuga de gas natural provocó el desalojo de mil 800 vecinos de las colonias Periodista y Lomas de Sotelo; además, los servicios de emergencia de la capital atendieron la caída de un anuncio espectacular y dos árboles, y 10 encharcamientos por **lluvia**.

El secretario de Protección Civil del DF, Elías Moreno Brizuela, informó que en el caso de la fuga, la empresa Gas Natural, en labores de mantenimiento, perforó accidentalmente un ducto de ocho pulgadas de diámetro con una retroexcavadora y provocó la salida del gas.

Más de 200 elementos del Cuerpo de Bomberos, de Protección Civil y de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSP-DF) llevaron a cabo el desalojo de varias viviendas a la redonda del punto donde se presentó la fuga, y establecieron un cerco de seguridad.

Según el funcionario, fue una retroexcavadora de la empresa Gas Natural que era maniobrada la que golpeó el ducto de ocho pulgadas de diámetro y causó su fractura en el cruce de la avenida Ingenieros Militares y la calle Rodolfo Gaona, en la delegación Miguel Hidalgo.

El incidente ocurrió aproximadamente a la 18:30 horas y la reparación tardó más de dos horas, toda vez que la

maquinaria tardó en llegar al lugar para taponar la fuga.

Moreno Brizuela aseguró que la sustancia no representó riesgo para la población; sin embargo, se desalojó preventivamente a la población para evitar cualquier problema.

## Afectaciones por **lluvia** y viento

En relación con la **lluvia** que se presentó en diferentes puntos del DF, el secretario mencionó que se desprendió la lona de un anuncio espectacular ubicado en el cruce de la avenida Vasco de Quiroga y Prolongación Francisco Zarco, en la colonia Santa Fe.

“No hay lesionados ni nada, nada más fue la lona”, recalcó, pese a que el anuncio afectó al edificio donde se halla colocado.

Agregó que por la intensidad del viento también cayeron 12 árboles y se reportaron al menos 14 encharcamientos importantes en vialidades primarias y secundarias.

La **lluvia** de la tarde-noche de ayer afectó en forma intensa en Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Álvaro Obregón y Tláhuac.

La precipitación más fuerte cayó en Álvaro Obregón, con 12.70 milímetros en 16 minutos, según Protección Civil. De mediana intensidad se presentó en Iztapalapa, Tlalpan, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero.

Personal de Bomberos, del Sistema de Aguas y Protección Civil se movilizaron para desalojar las aguas. Los vientos registraron una velocidad de 23 kilómetros por hora.

“

Una retroexcavadora de la empresa Gas Natural fue la que en labores de mantenimiento perforó un ducto de ocho pulgadas de diámetro”

**Elías Moreno Brizuela**, secretario de Protección Civil del DF





**EMERGENCIA.** El as Moreno, secretario de Protección Civil dijo que la fuga de gas no representó un riesgo para los vecinos de las colonias Periodista y Lunas de Sotelo, pero por precaución se les reubicó de forma temporal

ALVARO DEL VALLE/AGF